

🍌 11月に入っても暖かい日が続いています。花たちも季節に戸惑っているようで… わが家のサクウ

も迷いながら… 味さ始めました 🌸🥰

🚒 消防署見学 10/3

🏡 霞ヶ浦総合公園 10/13

🍌 芋ほり 10/26



🏠 おみせやさんごっこ 🍌 10/25



🚒 10月3日 (火)消防署見学に行ってきました。子どもたちは目の前に現れた消防車・救急車に歓声をあげていました。消防士さんに丁寧に優しく一台ずつ車内や装備品の説明をして頂き、みんな真剣に聞き入っていました。なかでも初めて見るはしご車の迫力にはビックリ！ はしご車での実演では、敷地内にある建物の5階から助けを求めている、さやか先生、あおい先生を、子どもたちの「頑張れ～」の応援の音が響くなか、5階まで どんどん伸びるはしごで救助してくれました。近くにいた消防士さんから はしご車の購入価格をこっそり聞いて…二度ビックリ?!?! 🥰 とても貴重な体験でした。

🏡 10月13日(金) 今秋も手作りの愛情弁当を持って、霞ヶ浦総合公園で思いっきり遊んできました。子どもたちのはち切れんばかりの笑顔で遊ぶ姿を眺めながら、公園に来てよかった！という満足感でいっぱいになりました。

🏠 10月25日(水) ゆき組主催の『おみせやさんごっこ』がホールで行われました。在園児もみんな楽しみにしていました。ゆき組さん手作りの お弁当・楽器・ポップコーン・ケーキ・くじ引き台と景品・アクセサリーと盛りだくさんの品物が並びました。ほし・はな・ひよこ組さんは袋いっぱいの買物をして お部屋に戻り、ポップコーン・わたあめを食べました。最後に、ゆき組さんは、準備～開店までを振り返りながら、ホールで ポップコーン・わたあめを みんなで味わいました🥰 ゆき組さんはみんなで協力し合って、楽しい思い出がまた一つ増えました。

🍌 10月26日(木)快晴で、汗ばむほどの暖かい陽気のなか、恒例のさつま芋掘りに出かけました。たくさん掘って袋に入れて持ち帰りました。お家で美味しく調理して味わっていただけたことと思います🥰🥰

🥰 虐待のニュースが相変わらず聞こえてきます。理由はどうあれ 事件に関わった教諭・保育士、そして園長・所長に対して怒りを覚えます。保育所保育指針・教育基本法・児童福祉法等々 どれをとっても児童の最善の利益を尊重・個人の尊厳を重んじる等々 記されているように、子どもたちが人として尊ばれなければなりません。虐待をするような教諭・保育士の人間としての資質が問われます。絶対にあってはならないことです。石岡善隣幼稚園には、そんな教職員は一人もいません。本園の教職員は全員、子どもたち一人ひとりと向き合い、幼児期の終わりまでに育ててほしい姿を念頭に置いて、愛情を持って日々教育・保育に努めております。どうぞご安心ください❤️